

## Encuentros Profesionales CILEA

3 de junio. El C.P. PCFI Héctor Amaya, Presidente del IMCP y miembro del Consejo Directivo del CILEA, participó en los "Encuentros Profesionales", organizados por el Comité de Integración Latino Europa-América (CILEA). Junto con profesionales de Iberoamérica, discutió el tema "Panorama y perspectivas de la profesión: tendencias y oportunidades", reflexionando sobre el futuro de la Contaduría y las nuevas oportunidades.



## Semanas de la Contaduría

Las Semanas de la Contaduría son espacios clave para fortalecer nuestra profesión, donde se promueve la actualización, el análisis técnico y el diálogo entre generaciones comprometidas con el presente y futuro de México.

Agradecemos a los Colegios Federados la organización y realización de estas jornadas.

- 9 de junio. Colegio de Contadores Públicos de San Luis Potosí.
- 13 de junio. Colegio de Contadores Públicos del Occidente de Michoacán.
- 23 de junio. Colegio de Contadores Públicos del Estado de Oaxaca.



## Foro "Construyendo el futuro: Contaduría, sostenibilidad y retos fiscales"

10 de junio. Llevar la voz de la Contaduría Pública al recinto donde se define el marco legal es una responsabilidad y oportunidad invaluable. Valoramos los espacios de diálogo con el Poder Legislativo, especialmente en temas como sostenibilidad y retos fiscales. Agradecemos la apertura de la Cámara de Diputados, así como las atenciones del diputado José Antonio López y la coordinación de nuestros Vicepresidentes de Fiscal, L.C.P. y PCFI Rolando Silva Briceño, y de Relaciones y Difusión, C.P.C. y Dr. Rodolfo Servín, quienes hicieron posible este valioso foro.



## Convención Regional Centro Istmo Peninsular - Villahermosa, Tabasco

12 de junio. Se llevó a cabo la XXXVIII Convención Regional Centro Istmo Peninsular, espacio valioso para el análisis y actualización profesional. Agradecemos al Instituto de Contadores Públicos de Tabasco por su hospitalidad y excelente organización de esta importante jornada.



## Firma del acta constitutiva de la Academia Mexicana de Estudios Especializados en Seguridad Social

18 de junio. Con orgullo, compartimos la firma del acta constitutiva de la Academia Mexicana de Estudios Especializados en Seguridad Social (AMEESS), una aportación clave del IMCP al fortalecimiento de esta área. Los socios fundadores de la AMEESS, el Presidente del IMCP, el C.P. PCFI Héctor Amaya Estrella; el Vicepresidente de Fiscal, el L.C.P. y PCFI Rolando Silva Briceño; y el Director Ejecutivo, el C.P. y PCFI Juan Gabriel Sánchez Martínez, dieron arranque con ello a este importante organismo.



Destacamos la presencia del Notario Ricardo Vargas, Presidente del Colegio Nacional del Notariado Mexicano, en este acto.



## Evento Anual 2025 "Aspectos controvertidos en la relación fisco-contribuyente"

19 de junio. El C.P. PCFI Héctor Amaya, Presidente del IMCP, participó en el Evento Anual 2025 "Aspectos controvertidos en la relación fisco-contribuyente", organizado por la Academia de Estudios Fiscales de la Contaduría Pública. Celebramos estos espacios de análisis que permiten reflexionar sobre los retos fiscales de México y avanzar hacia propuestas sólidas y bien fundamentadas para el fortalecimiento del sistema tributario.

Agradecemos al C.P.C. Jorge García González, Presidente de la Academia de Estudios Fiscales de la Contaduría Pública por todas sus atenciones.



## Junta del CEN en Ensenada

20 de junio. Se celebró la 8<sup>a</sup> Junta del Comité Ejecutivo Nacional 2024-2025 en el Colegio de Contadores Públicos de Ensenada.

Gracias al Mtro. Jesús Antonio Padilla Sánchez, director de la FCAyS de la UABC, por su bienvenida, y a la C.P.C. Wendy Zimbrón Hernández, Presidenta del Colegio anfitrión, por su amable hospitalidad.



## "Acuerdos Conclusivos: primer medio alternativo de solución de controversias fiscales"

24 de junio. El IMCP, en colaboración con el Colegio de Contadores Públicos de México y la Procuraduría de la Defensa del Contribuyente, llevó a cabo la transmisión del evento "Acuerdos Conclusivos: primer medio alternativo de solución de controversias fiscales".

Agradecemos a quienes siguieron en vivo este evento, en el cual quedó de manifiesto que no hay barreras para la actualización y el interés por estos temas estratégicos.